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Forums pour les consommateurs

Je vois ma chute a.la C depuis 6 mois, consciente
mais n'agit pas

  Par Linaa Posté le 18/03/2025 à 18h00

Bonjour , 

Je prend le courage d'ecrire , je lis vos différentes expériences de vie depuis quelques temps ce qui m'apaise
par moment .
Consommatrice depuis 6 mois et plus j'avance et plus je consomme, 
Au départ c'était en mode festif et au final je suis rendu compte que ça coupait mes emotions, au bout d'un
mois de consommation régulière j'ai de suite pris rendez-vous au caspa, malgré le suivi je continue, je ne
comprends pas parce que je me vois dégringoler au final à me rendre compte tous les aspects négatifs, et très
peu de côté positif à faire des crises d'angoisse à ne plus me reconnaître, mais je n'agis pas.
Est-ce qu'il y a des gens dans mon cas je sais que le sevrage n'est pas simple mais bon de la a ne pas essayer
du tout .
Merci d'avance pour vos réponses et si je peux partager ou échanger c'était avec grand plaisir

1 réponse

Chateaudebrume - 21/03/2025 à 22h35

Bonsoir, Je suis dans le même cas que toi... moi ça fait presque 5 ans que je consomme mais 3 ans ou c'est
très très très régulier... je suis aussi consciente de tout les problèmes que ca m'a cause... surrendettement, plus
de vie social, problème au travail mais je continu quand même... l'addition est plus forte... quand j'ai fini ma
conso je me dis j'arrête c'était la dernière... mais non je recommence... en plus j'ai une grosse perforation de la
cloison nasale, cela ne me procure plus d'effet festif, je consomme seule et j'angoisse après... aucun plaisir...
mais je recommence... 
Alors je te comprend totalement... 
Si tu veux qu'on discute entre nous pour essayer de se soutenir et d'arrêter ensemble fait moi signe... 
Courage


